

Tras el aviso de la Dirección de Salud Municipal se señaló que no hay casos en el Biobío

Viruela del mono: activan protocolo ante sospecha de contagio en Tomé

La medida se tomó luego de que un paciente se presentara en el SAR Dr. Alberto Reyes con síntomas tras un viaje al extranjero.

La Dirección de Salud Municipal de la comuna de Tomé (Disam) dio a conocer ayer a través de un comunicado por redes sociales que activaron el protocolo por un posible caso de viruela del mono. Esta medida se tomó luego de que un paciente se presentara en el Servicio de Atención de Urgencias (SAR) Dr. Alberto Reyes con síntomas de dolor de cabeza y abdominal. La Disam informó que el paciente fue "atendido por el personal médico del recinto, quien observó unas pequeñas lesiones en su brazo. Al corroborar que hace unos días regresó del extranjero, se activó inmediatamente el protocolo que exige el Ministerio de Salud (Minsal)".

Se tomaron los exámenes correspondientes y se enviaron las muestras al Hospital de Tomé, las que fueron entregadas al Instituto de Salud Pública (ISP). En cuanto al paciente, indicaron que fue derivado a su domicilio en aislamiento a la espera de estos resultados.

Durante el transcurso del día finalmente desde el Municipio informaron que a pesar de lo anterior, no hay casos confirmados en la comuna.

Desde la Seremi de Salud reafirmaron lo señalado por la municipalidad. "Desde el punto de vista epidemiológico, solo se comuni-



Seremi de Salud dijo que desde el punto de vista epidemiológico solo se comunican casos confirmados.

38,5°

celsius o más de temperatura es uno de los síntomas que suelen presentar los pacientes con el virus.

can casos confirmados, previa confirmación ISP y notificación a Minsal. Actualmente la Región no cuenta con casos confirmados de Mpox. Si en algún momento llegamos a tener un caso confirmado, comunicaremos oportunamente", aclararon por escrito, refiriéndose específicamente de la última cepa de este virus.

El protocolo del Minsal señala que para la confirmación de los casos, la reacción en cadena de la

polimerasa (PCR) es la prueba de laboratorio recomendada. Las muestras de diagnóstico óptimas para la viruela símica son las lesiones de la piel: el techo o el líquido de las vesículas y pústulas, y las costras secas. Las muestras deben almacenarse por más de 48 horas. Entre los síntomas más destacados del virus está el dolor de cabeza, la fiebre mayor 38,5°C, el dolor muscular y dolor lumbar.